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Credere o non credere, richiedono la stessa identica fede, seppure agli estremi opposti. Sono le 

conseguenze della scelta, quelle che sono ben diverse. Io ritengo che sia più logico credere. Per 

tanto, condivido volentieri questo articolo, apparso su Famiglia-Cristiana, che mi conforta nella mia 

logica. La stessa logica vuole che le conseguenze della scelta iniziale portino alle riflessioni 

contenute nel secondo articolo, sempre apparso su Famiglia-Cristiana, che qui riporto.  

 
   

 
 


